
Сулейман Керимов

Автор: Administrator
17.04.2014 17:14 - Обновлено 21.08.2014 16:13

Что я могу о нем сказать?

  

Только одно слово – Конах!

  

У чеченцев Конахом можно назвать человека, делающего правильное дело и
поступающего мудро и благородно!

  

Он Конах.

  

Мне абсолютно не интересно знать, кто его мать и отец. Он дагестанец и прославляет
Дагестан, родину – Отцов.

  

Чеченцев это тоже касается, потому, что чеченское Дег1аста, есть русское - Дагестан.

  

Дагестан есть Дег1аста!

  

Это родина Отцов!

  

Нахско-Дагестанская!

  

И я бы очень хотел, чтобы и среди чеченцев нашелся бы свой Керимов, и собрал бы в
«Терек», звезд мирового футбола, как это делает Керимов.

  

Пока, на горизонте, он не виден.
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Есть, конечно, однозначно и среди чеченцев – Конахи.

  

Честно говоря, Конахов, среди чеченцев больше, чем во всем Мире.

  

Чечня лидирует в Мире по Конахам.

  

Но мы знаем, что было в Чечне последние 25 лет, как к власти в СССР, пришел
Горбачев.

  

С его приходом у нас на ТВ появился термин “лицо кавказской национальности”, в
авангарде которых были искусственно выставлены чеченцы.

  

И только приход к власти Владимира Владимировича Путина заставил снять с чеченцев
этот ярлык, хотя СМИ, изредка, но настойчиво стараются обо всем этом напомнить.

  

Если честно, я сам ни разу не был в “Европейском”, так как это очень неудобно. Стать
негде.

  

Даже мысли не было там стать. И только потому, что место это всегда забито
поворачивающими влево, если ехать из центра, на светофоре, я сам видел, как человек
на джипе ехал в центр.

  

Но пробки не давали ему возможности проехать свободно. Он двигался в правом ряду, и
тут его “окружили” молодцы с наклейками “СтопХам” и обклеили его.

  

Оттуда выскочил парень сидевший за рулем и дал одному из обклеивших его по лицу.
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И оба они были русские.

  

Я считаю, что в любой стране должен работать закон!

  

Кто они такие, эти ребята из СтопХама?

  

Почему они не на службе в Российской Армии, возраст то призывной?

  

Почему они не служат стране?

  

Вот первый вопрос.

  

И уверяю Вас, что никто из их среды не служил в армии и не отдал долг своей стране!

  

Кто-то им платит 1000 рублей в день и они стоят выполняют чей-то грязный заказ.

  

Они продажные все!

  

Откуда у них свободное время?

  

Почему они на на занятиях в ВУЗе?
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А потому, что они и не студенты!

  

Они не служат в Армии.

  

Они просто паразитируют.

  

Что они знают о стране, мире, политике?

  

Чтобы что-то знать, нужны знания.

  

А знания получают в учебных заведениях.

  

Очень даже обидно, что такое огромное количество молодежи в нашей стране ничем не
занято.

  

Кто из них вырастет?

  

Без образования и без Армии?

  

Лучше бы они в Армии отслужили бы.

  

Там бы их «научили»!

  

А вот возвращаясь к Анжи, я хочу сказать, что Керимов – молодец.
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Ведет себя патриотично.

  

Он поднимает наш, родной отечественный футбол.

  

Вкладывает немалые деньги в наш - Российский Футбол!

  

Он тоже мог бы уехать в Австралию и поднимать их спорт, став местным героем!

  

Но нет, он хочет дома.

  

История таких не забывает!

  

По-русски – Молодец, а по-чечески – Конах!
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